



37 Jubel-Konfirmanden in Mistelgau

MISTELGAU. Für eine volle St.-Bartholomäus-Kirche sorgten am Sonntag die Feiern zur Jubelkonfirmation in Mistelgau. Diamantene Konfirmation konnten an diesem Tag sieben Frauen und fünf Männer feiern, die im Jahr 1962 erstmals an den

Tisch des Herrn getreten waren. Das Bild links zeigt diese Jubilare, die bis auf Peter Gütt in Weißenbrunn, Mistelgau, Hummeltal, Mistelbach und Bayreuth leben. Zur Feier der goldenen Konfirmation wiederum kamen 15 Christinnen und Chris-

ten, die vor 50 Jahren konfirmiert wurden (Mitte). Fast alle sind noch in der Region daheim. Schließlich feierten zehn Frauen und Männer mit der eisernen Konfirmation das Gedächtnis an ihre Konfirmation im Jahr 1957 und damit vor 65 Jah-

ren (rechts). Alle kamen aus Mistelgau und Glas- hütten. Umrahmt wurde der Festgottesdienst an der Orgel durch Renate Kolbe. Jeweils mit im Bild ist auch Pfarrerin Mareike Kraemer, die den Gottesdienst hielt.

Fotos: Dieter Jenß